

Pilon

Die Desinfektionsstele **Pilon** hat durch seine Kombination aus eher schlichten, zurückhaltenden Flächen, sowie farbigen und hervorstechenden Akzenten eine einzigartige Präsenz im Raum.

Die wichtigsten Teile der Stele sind farbig abgehoben und ziehen durch den so entstehenden Kontrast die Aufmerksamkeit auf sich.

Der auslaufende Aluminiumfuß und die konisch zulaufende Form suggerieren Stabilität und Standfestigkeit.



Grundgerüst der Stele bildet ein Aluminiumdruckgussfuß, auf welchem Aluminiumstreben befestigt sind. Sie geben den Kunststoffspritzgussteilen Halt und ermöglichen durch das Abnehmen der rückwärtigen Schale einen einfachen Service. Am Kopf der Stele ist ein großer Druckknopf angebracht, welcher eine einfache Handhabung garantiert. Durch die Rollen an der Rückseite des Fußes kann man sie jederzeit an einen anderen Platz verschieben. Damit sie sich dort besonders gut integriert, kann man die Farbe der Akzentflächen frei wählen und sie so perfekt im Raum integrieren.

